

# BIG ISSUE

## Ini Arahannya Dansat Brimob Polda Banten Dalam Apel Kesiapsiagaan

Ayu Amalia - [BANTEN.BIGISSUE.ID](http://BANTEN.BIGISSUE.ID)

Aug 16, 2024 - 19:21



Serang - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., memimpin Apel Kesiapsiagaan Kontinjensi Dalam Rangka Ops Mantap Praja, Satgas Aman Nusa, POH dan Satgas kontinjensi di Mako Satbrimob Polda Banten pada hari Jumat (16/08).

Apel Siaga kali ini dipimpin langsung oleh Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.,

didampingi oleh Wadansat Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman, S.I.K., M.M. dan para PJU Satbrimob Polda Banten serta diikuti seluruh personel Satbrimob Polda Banten yang disiagakan untuk mengantisipasi gejala Kamtibmas di wilayah hukum Polda Banten.

Kegiatan apel siaga kali ini dengan menyiagakan personil dan kendaraan agar selalu siap operasional dimana ada kegiatan pengamanan ataupun situasi Kontijensi yang membutuhkan kehadiran satuan Korps Brimob Polri khususnya situasi di Wilayah Banten.

Dalam kesempatan tersebut, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K menyampaikan beberapa arahan.

"Apel Kesiapsiagaan Kontijensi hari ini Pertama-tama dan paling utama, marilah kita mengucapkan syukur akan nikmat Allah yang tiada tara. Berkat kebaikan-Nya, kita dapat berkumpul di Apel kesiapsiagaan dalam rangka Ops Mantap Praja, Satgas Aman Nusa, POH dan Satgas kontinjensi," katanya.

Lanjutnya, "Yang kedua menghargai jasa para pahlawan Bapak bangsa kita, Ir. Soekarno pernah memekikkan kata "Jas Merah, jangan sekali-kali engkau melupakan jasa para pahlawan pendahulu mu".

Ia juga berharap energi dan semangat juang para pahlawan mengalir dalam darah personel Satbrimob Polda Banten.

"Untuk mengenang jasa besar para pahlawan yang gugur memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan. Diharapkan para personil Satbrimob Polda Banten mampu menauladani apa yang telah dilakukan para pendahulunya. Saya berharap energi dan semangat perjuangan dapat mengalir dalam darah dan jiwa para personil Satbrimob Polda Banten," tandasnya.